

Communiqué de Presse du 9 mars 2016

Deutliche Progression einiger WM-Teilnehmer in den Ranglisten

Luka Mladenovic steigt auf der neuen ITTF-Weltrangliste um 264 Plätze

Dank ihrer großartigen Leistungen bei den Team-Weltmeisterschaften in Kuala Lumpur haben sich einige Luxemburger in der Tischtennis-Weltrangliste des Weltverbandes ITTF enorm verbessert. Bei den Herren ist es Luka Mladenovic, der sich über einen Riesensprung nach vorne freuen kann. Der 17-Jährige stieg um 264 Plätze und belegt nun den 351. Platz bei den Erwachsenen. In seiner Alterskategorie, den U18 steht er in der Weltrangliste auf Position 25. Dies ist gleichbedeutend mit dem neunten Rang in der Europaparangliste der U18. Auch Eric Glod verbesserte sich um 129 Positionen, Rang 346 bedeutet für ihn die höchste Einstufung in seiner Karriere. In diesen Kreisen befindet sich auch Gilles Michely. Der Spieler des DT Diddeleng stieg wieder in die Weltrangliste ein und zwar auf Position 354. Damit war er noch nie so hoch positioniert wie in diesem Monat. Da Cheng Xia und Traian Ciociu in den vergangenen vier Monaten bei einem Weltranglistenturnier nicht zum Einsatz gekommen sind, behalten sie ihre Punkte, verlieren aber ihre offizielle Platzierung.

Platz 116 für Sarah de Nutte

Bei den Damen sind die Positionswechsel nicht so spürbar. Sarah de Nutte, mit einer Bilanz von zehn ungeschlagen bei der WM, arbeitete sich hoch auf Position 116 – auch für sie ein persönlicher Rekord. Xia Lian Ni verteidigte ihren 66. Platz, während die WM-Teilnehmerinnen Tessy Gonderinger und Danielle Konsbruck einige Plätze verloren. Im Olympic Ranking, das ausschließlich die Olympischen Spiele berücksichtigt, belegt Xia Lian Ni den 34. Platz und Sarah de Nutte den 55. Platz. Zwei Spielerinnen pro Land sind startberechtigt.

Die exzellenten Resultate von Kuala Lumpur haben auch einen Einfluss auch das Team-Ranking. Die Damen-Mannschaft verbesserte sich von Rang 27 auf Rang 22, das Herren-Team kletterte von Position 57 auf Position 52.